
 
 
PV Assemblée Générale du Restaurant scolaire des Eaux-Vives du 28 novembre 2023 
 
Présents : 
Frédéric Auderset (FA), Président ; Roswitha Zahler (RZ), trésorière ; Daphné Rozat (DR), 
Vice- Présidente ;  
Sylvie Cantiello (SC), responsable administrative ; Stéphane Morand (chef de cuisine), Osman 
Abdirahman (employé de salle), Danielle Guarinos (employée de salle), Prisca Fuchs (GIAP), 
Helena Borlido (employée de salle), Emmanuelle Joz Roland (ville de Genève)  
 
Excusés : 
Sophie Goldschmidt  
 
 
Début de séance 19h39 - fin 20h06 
 
 
Accueil et remerciement du président. 
 
Rapport de l’année 2021-2022 accepté à l’unanimité 
 
Le président livre son rapport annuel (voir document annexé) qui est approuvé à l’unanimité. 
 
La trésorière livre son rapport annuel. (voir document annexé) qui est approuvé à l’unanimité. 
 
Parole Ville de Genève : Madame Joz Roland 
Beaucoup d’animation est un point positif. La ville est très fière des résultats beelong 
Formation, la ville reviendra prochainement vers l’association. 
Remerciement et félicitation 
 
Giap : Madame Fuchs 
Plaisir de collaborer avec Stéphane et le personnel de salle. Remerciements à tous. 
Stéphane toujours disponible pour les animations, même qu’avec des plus petits groupes. 
 
Stéphane Morand : 
Très content de l’équipe et de la bonne attitude. La collaboration avec le GIAP se passe très 
bien. 
 
 
L’élection du comité : 
 
Se présente comme membre du comité, Madame Sophie Goldschmidt et Monsieur Christophe 
Duc, comme trésorière Madame Roswitha Zahler, comme Vice-présidente Madame Daphné 
Rozat et Monsieur Frédéric Auderset en tant que Président 
 
Le comité est élu par acclamation à l’unanimité. 
 



Le président remercie encore une fois tout le personnel du REV, pour son travail, son 
professionnalisme, son cœur à l’ouvrage et son attitude positive et proactive. Les enfants sont 
très contents grâce à vous. 
 
Un grand merci également à notre partenaire principal, le GIAP, une belle collaboration et 
communication entre nos deux entités. 
 
Nous remercions bien sûr la VGE, ici représentée par Madame Joz Rolland, pour son soutien, 
sa contribution, son écoute, sa disponibilité à notre vie associative. 
 
Merci à la fédération, l’union fait la force. 
 
Il tient à remercier tout particulièrement le comité, qui s’est agrandit et qui s’engage 
quotidiennement et surtout bénévolement, dans une vie associative (par toujours évidente), 
avec toutes les contraintes que cela implique. Des belles perspectives d’avenir et  
Merci de les applaudir chaleureusement. 
 
Merci beaucoup à Sylvie pour tout son travail à l’administration. 
 
 


